



令和6年度の卒業式を迎えました。保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝しております。子どもたちは、毎朝ご家族に見送られ、元気に登校できました。時には後押ししながら登校した日もあったかと思いますが、一日一日を積み重ねて桐特での小学部6年間、中学部3年間の学びを終えることができました。卒業の日を迎えて保護者の皆様の感慨も一人(ひとしお)かと思えます。

さて、PTA総会でもお話しさせていただきましたが、今年は校内研修で、「学び合い、主体的に学ぶ授業づくり」をテーマに授業改善に取り組みました。国語や算数・数学の中での学び合いは、子ども達に多くの気づき、関わりを生みました。先生方はクラスみんなが関わり合えるように工夫をこらした授業展開、様々な教材を用意しました。個別学習では得られない成果があったと思えます。この取組で、本校は教育公務員弘済会の教育実践論文で奨励賞をいただきました。

学校評議員会で、「学校としてインクルーシブをどう考えているのか。」という意見をいただき、これは学校だけで考えているのではなく、保護者の皆様と一緒に考える機会をもち、意見を言い合える、語り合える学校づくりをしなければならないと強く感じました。在校生の保護者の皆様には引き続きご協力をお願いいたします。

校長 近藤 照久

## 3学期に実施した主な行事等

- 1月8日(水) 第3学期始業式  
学校保健委員会
- 1月15・17・20日 個別面談
- 1月22日(水) 染め物体験(中)  
菱小3年生交流
- 1月28日(火) 小学部ステージ発表会(体育館)
- 1月30日(木) 学習発表会1日目(桐生市市民文化会館)
- 1月31日(金) 学習発表会2日目(桐生市市民文化会館)
- 2月5日(水) 卒業写真撮影(小)
- 2月6日(木) 卒業写真撮影(中)  
全校集会(ゲーム集会)
- 2月7日(金) 校外学習(中)ラウンドワンスタジアム前橋
- 2月13日(木) 入学説明会
- 2月20日(木) 高等部入学者選抜
- 2月21日(金) 校外学習(小低)キッズピアあしかが
- 2月25日(火) スマホ依存防止教室(中)
- 2月26日(水) 校外学習(小高)桐生スターレーン
- 2月27日(木) 第2回学校評議員会
- 2月28日(金) 校外学習(中)桐生・みどり市内各地班別行動
- 3月4日(火) 全校集会(卒業生を送る会)
- 3月5日(水) 高等部合格発表
- 3月7日(金) 授業参観・PTA年度末総会
- 3月13日(木) 卒業証書授与式
- 3月26日(水) 修了式・離任任式【予定】



### ■ 学習発表会ギャラリー ■



中学部「桐特オリンピック～金メダルを目指そう!」



小学部高学年「目覚めたらカリブ、そして世界へ」



小学部低学年「きりとく どうぶつ たんけんたい」

## 令和6年度PTA年度末総会決議のご報告

先日は、「令和6年度PTA年度末総会 議決権行使書」のご提出をいただきまして、ありがとうございました。群馬県立桐生特別支援学校PTA会則 第4章 第8条の1の通り、会員の3分の2以上の賛成を得られ、第1号議案「PTA会則の改正について」及び第2号議案「令和7年度PTA本部役員案について」は承認されました。ご協力ありがとうございました。



## 桐生・みどり市ダンプカー等安全輸送協会からの寄附について

桐生・みどり市ダンプカー等安全輸送協会より、桐生・みどり市内の特別支援学校に交通安全に役立て欲しいとのことで、寄附をいただきました。本校は、交通安全DVD及びトランシーバー5台を寄贈していただきました。交通安全の授業や校外学習時に役立てていきたいと思えます。

